

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Geografía e Historia

TÍTULO: La arquitectura románica en España

SINOPSIS: La arquitectura románica en la Península Ibérica presenta una serie de características que la diferencian de la del resto de Europa. La invasión árabe y la posterior Reconquista, así como la creación del camino de Santiago, son algunas de las circunstancias históricas que han contribuido a ello.

FECHA DE EMISIÓN: 18/01/2013

PARTICIPANTES: M^a Esther Alegre Carvajal, profesora de Historia del Arte (UNED).